

NAMA PD	:	DINAS SOSIAL KABUPATEN ROTE NDAO
VISI	:	" <i>Terwujudnya Masyarakat Rote Ndao yang BERMARTABAT secara berkelanjutan bertumpu pada pariwisata yang didukung oleh Pertanian dan Perikanan</i> "
MISI	:	Meningkatkan Pertumbuhan Ekonomi dan Kontribusi Sektor Pariwisata yang didukung oleh Pertanian dan Perikanan
TUGAS POKOK	:	Membantu Bupati dalam melaksanakan urusan pemerintahan daerah di bidang sosial berdasarkan asas otonomi dan tugas pembantuan
FUNGSI	:	<ol style="list-style-type: none"> 1. Perumusan kebijakan teknis bidang sosial; 2. Penyelenggaraan urusan pemerintahan dan pelayanan umum pada bidang sosial; 3. Pembinaan dan pelaksanaan tugas pada bidang sosial; 4. Pelaksanaan tugas lain yang diberikan oleh Bupati.
ISU STRATEGIS	:	<ol style="list-style-type: none"> 1. Meningkatkan kemampuan SDM pengolah data sehingga dapat menyediakan data dan informasi bidang kesejahteraan sosial yang up to date; 2. Melakukan advokasi secara terus menerus dengan lembaga eksekutif dan legislatif di Kabupaten untuk meningkatkan sinergitas dan keterpaduan serta kontinuitas program pembangunan kesejahteraan sosial dengan pengalokasian anggaran yang memadai; 3. Meningkatkan koordinasi dan kerjasama antar instansi/sector dan para profesional berkaitan dengan pelaksanaan pembangunan kesejahteraan; 4. Meningkatkan upaya pemberdayaan dan penguatan kelembagaan potensi dan sumber kesejahteraan sosial; 5. Meningkatkan ketersediaan jumlah SDM aparatur yang profesional di bidang pekerjaan sosial; 6. Meningkatkan aksesibilitas pelayanan kesejahteraan sosial secara merata oleh seluruh masyarakat khususnya PMKS; 7. Meningkatkan ketersediaan sarana/prasarana dan infrastruktur bidang kesejahteraan sosial; 8. Meningkatkan kemandirian KUBE melalui sistem perkoperasian serta percepatan pengentasan Penyandang Masalah Kesejahteraan Sosial (PMKS).

NO	SASARAN STRATEGIS	INDIKATOR KINERJA UTAMA	SATUAN	FORMULA PENGUKURAN	UNIT TERKAIT	SUMBER DATA	SUMBER DANA
1.	Meningkatnya Pelayanan dan Pemberdayaan PMKS dalam penanganan Fakir Miskin	Persentase PMKS yang Tertangani	%	$\frac{\text{(Jumlah PMKS yang Tertangani)}}{\text{(Jumlah PMKS seluruhnya)}} \times 100$	Kecamatan, Desa/Kelurahan	Dinas Sosial	APBD, Kab. Rote Ndao, APBD I, APBN
		Persentase Keluarga Fakir Miskin yang di berdayakan	%	$\frac{\text{(Jumlah Keluarga Fakir Miskin yang diberdayakan)}}{\text{(Jumlah Keluarga Fakir Miskin DTKS)}} \times 100$	Kecamatan, Desa/Kelurahan	Bidang Penanganan Fakir Miskin	APBD, Kab. Rote Ndao, APBD I, APBN
		Cakupan Rumah Tangga Peserta JKN/Jamkesda	Jiwa	Jumlah PBI JKN	Kecamatan, Desa/Kelurahan, Dinas Kesehatan, BPJS	Bidang Penanganan Fakir Miskin	APBD, Kab. Rote Ndao, APBN
		Persentase Keluarga penerima Manfaat yang mendapat bantuan Program Keluarga harapan (PKH)	%	$\frac{\text{(Jumlah KPM yang mendapat bantuan PKH)}}{\text{(Jumlah Keluarga Fakir Miskin DTKS)}} \times 100$	Kecamatan, Desa/Kelurahan, Bank BRI	Bidang Perlindungan dan Jaminan Sosial	APBD, Kab. Rote Ndao, APBN
		Persentase desa yang aktif melakukan pemuktahiran DTKS	%	$\frac{\text{(Jumlah Desa yang aktif melakukan pemuktahiran DTKS)}}{\text{(Jumlah Desa se-Kab. Rote Ndao)}} \times 100$	Kecamatan, Desa/Kelurahan	Bidang Penanganan Fakir Miskin	APBD, Kab. Rote Ndao
		Persentase penyandang disabilitas yang memperoleh rehabilitasi sosial di luar panti	%	$\frac{\text{(Jumlah Penyandang Disabilitas yang memperoleh bantuan dan rehabilitasi sosial di luar panti)}}{\text{(Jumlah PMKS Penyandang Disabilitas)}} \times 100$	Kecamatan, Desa/Kelurahan, BP2KB	Bidang Rehabilitasi Sosial	APBD, Kab. Rote Ndao, APBD I, APBN

NO	SASARAN STRATEGIS	INDIKATOR KINERJA UTAMA	SATUAN	FORMULA PENGUKURAN	UNIT TERKAIT	SUMBER DATA	SUMBER DANA
		Persentase anak terlantar yang memperoleh rehabilitasi sosial di luar panti	%	$\frac{\text{(Jumlah Anak Terlantar yang memperoleh bantuan dan rehabilitasi sosial di luar panti)}}{\text{(Jumlah PMKS Anak Terlantar)}} \times 100$	Kecamatan, Desa/Kelurahan, BP2KB	Bidang Rehabilitasi Sosial	APBD, Kab. Rote Ndao, APBD I, APBN
		Persentase Lanjut usia terlantar yang memperoleh rehabilitasi sosial di luar panti	%	$\frac{\text{(Jumlah Lanjut Usia Terlantar yang memperoleh bantuan dan rehabilitasi sosial di luar panti)}}{\text{(Jumlah PMKS Lanjut Usia Terlantar)}} \times 100$	Kecamatan, Desa/Kelurahan, BP2KB	Bidang Rehabilitasi Sosial	APBD, Kab. Rote Ndao, APBD I, APBN
		Persentase Gelandangan dan pengemis yang memperoleh rehabilitasi sosial di luar panti	%	$\frac{\text{(Jumlah Gelandangan dan Pengemis yang memperoleh bantuan dan rehabilitasi sosial di luar panti)}}{\text{(Jumlah PMKS Gelandangan dan Pengemis)}} \times 100$	Kecamatan, Desa/Kelurahan	Bidang Rehabilitasi Sosial	APBD, Kab. Rote Ndao, APBD I, APBN
		Persentase korban bencana yang memperoleh perlindungan dan jaminan sosial	%	$\frac{\text{(Jumlah Korban Bencana yang memperoleh Perlindungan dan Jaminan Sosial)}}{\text{(Jumlah Korban Bencana) se-Kab. Rote ndao}} \times 100$	Kecamatan, Desa/Kelurahan, BPBD	Bidang Perlindungan dan Jaminan Sosial	APBD, Kab. Rote Ndao, APBD I, APBN

Ba'a, 30 November 2021
Kepala Dinas Sosial
Kabupaten Rote Ndao



Ferdinand Haning, S.Sos
Pembina Tk. I
NIP. 19640706 198610 1 007